

#BERLIN #NORD-OST 18. Februar 2019

# Neujahrsempfang des Landesverbandes Berlin

Auch in diesem Jahr hat der Vorsitzende des EVG-Landesverbandes Berlin, Kollege Meinhard Lanz, wieder zu einem Neujahrsempfang geladen. Die Einladung zum Empfang am vergangenen Dienstag ging an ehren- und hauptamtliche Funktionäre der EVG, an Vertreter der Sozialpartner, der Arbeitgeber der Berliner Betriebe sowie an Vertreter der Landes- und Bundespolitik.



Man könnte tatsächlich in diesem Jahr sagen: „Viele waren geladen und sehr viele sind gekommen“. Die Resonanz war sehr gut, was sich auch positiv auf die Atmosphäre ausgewirkt hat.

Mit Grußworten der Berliner Verkehrssenatorin Regine Günter wurde der Empfang eröffnet. Anschließend blickte Kollege Lanz in seiner kurzen Rede auf das vergangene Jahr mit seinen Herausforderungen und Erfolgen zurück. Schwerpunkte waren natürlich die Betriebsratswahlen im Mai, die Wahlen zu den Schwerbehindertenvertretungen und Jugend- und Auszubildendenvertretungen im Herbst sowie die Tarifauseinandersetzung

Ende des Jahres. Kollege Lanz betonte, dass das gute Ergebnis nicht zuletzt durch den beeindruckenden Warnstreik am 10. Dezember erreicht werden konnte und dankte allen Beteiligten und Unterstützern für ihren Beitrag dazu.

Der Ausblick auf 2019 fiel kürzer aus, da dieses Jahr kein „Superwahljahr“ für uns ist, wie Meinhard Lanz es nannte. Mit Sicherheit gibt es bekannte und zum jetzigen Zeitpunkt noch unbekannte Problemstellungen. Auch diesen wird sich die Berliner EVG selbstverständlich stellen. Dazu stehen die ehrenamtlichen Kolleginnen und Kollegen jeder Zeit bereit. Und können sich der Unterstützung aus dem hauptamtlichen Bereich gewiss sein.



[Alle Bilder anzeigen »](#)